

COMUNICADO DE PRENSA

09 de Mayo 2025, Neuquén Capital

Aclaración publica Somos Obras

Deseamos aclarar versiones incorrectas difundidas en torno a la obra que estamos realizando para la cooperativa CALF.

El día 05 de Abril de 2025 fuimos agraviados en una red de falacias malintencionadas, las mismas provienen según el descargo que realiza, La mañana del Sur, una gacetilla de prensa realizada por personal del Epas.

Somos Obras tuvo su primer personería jurídica 87/94 hoy es una Pyme, la cual fue formada por Don Lorenzo Delfino en el año 1994, es decir, que tiene a la fecha más de 40 años de trayectoria, en estos cuarenta años nunca trabajamos para el Estado siempre nos las rebuscamos en forma particular, hoy contamos con oficinas propias pero nuestro comienzo fue con unas pocas herramientas y utilizando nuestros propios domicilios como oficinas y depósitos, como secretaria familiares y como medio de comunicación lo que en ese entonces se llamaba cabinas telefónicas o teléfonos públicos .. como de seguro lo han vivido muchos lectores de la presente.

Hoy **Somos Obras es una Pyme consolidada**, que da trabajo a muchísimas familias en forma directa e indirecta, además de ser motor del Corralones, Ferreterías, Pinturerías. Nuestras cuentas corrientes están impecables, nuestro comportamiento es intachable de ambos lados del mostrador.

Obra de gran envergadura

Nos encontramos haciendo una obra no solo para el edificio, sino por el tamaño y envergadura de la obra corresponde al beneficio de casi 300 familias neuquinas.

Es tanta la malicia con la que se nos atacó que injuriaron a nuestro hijo comercial, en vez de al padre, es decir, que injuriaron a la mercadería de la empresa y no a Somos Obras con la firme intención de dañar el valor de nuestro producto.

Realizaron esta difamación afectando a 25 propietarios que están en todo su derecho de realizar al Epas una demanda ya que ellos y la torre nada tienen que ver con esto demanda clara como el agua.

Por nuestra parte nos reservamos el derecho a accionar, no somos una empresa litigiosa, nuestra tarea es pegar ladrillos, construir, no a destruir, no a recurrir a la mentira para dañar, esto es un acto como lo diría Jacques Derrida.

“Lo relevante de la mentira no es su contenido, sino la intencionalidad del que miente”.

Obra para cooperativa eléctrica sin costo

Se trata de una obra de la Cooperativa Eléctrica la cual comenzamos hace 45 días y hace más de 15 que estamos metidos dentro de una excavación de casi tres metros de profundidad, sin cobrar un peso ... Dentro de una zanja enorme (proyecto de Calf) realizando submuraciones y contenciones del terreno para que la calle Salta se mantenga en pie.

Es comentario unánime de todos los vecinos: “menos mal que esta obra la dirige una Pyme que trabajan dentro del pozo sus propios dueños y empleados de muchos años, porque si la hubiese agarrado una empresa grande la calle Salta se habría desmoronado entera ...”.

El Ingeniero Troviano, quien participo de obras como la Legislatura, el Consejo Deliberante, Hospitales, puentes de más de doscientos metros de largo, Gimnasios municipales, Escuelas provinciales, etc., fue la persona indicada para proyectar y llevar adelante los cálculos y supervisión de las obras de submuración y contención de la calle Salta.

Lamentablemente, este episodio ha sido interpretado en algunos espacios del EPAS con un sesgo que desconocemos. No es la primera vez que enfrentamos obstáculos administrativos con este organismo. Hace seis meses, en el marco del proyecto de una torre sustentable, enfrentamos resistencias infundadas a la incorporación de sistemas sustentabilidad.

En ese entonces, incluso se llegó a afirmar que agua sustentable podía "contaminar la cloaca", argumento que refleja un desconocimiento técnico preocupante. Contamos con audios, documentos y videos que respaldan esta situación.

Queremos destacar, con el mismo énfasis, que otros sectores del EPAS nos han tratado con total profesionalismo, brindando acompañamiento institucional y técnico acorde como el sector del Epas que funciona al lado de prefectura.

En cuanto a los permisos de obra es falso que no contábamos con permiso de obra, adjuntamos los mismos. Obra Civil Set en Pozo. Permiso 28/25. Expediente OE-776-F2025.

También es falso que nosotros mismos rompimos el caño, se trató de un acto de vandalismo, es fácil darse cuenta que esta empresa o cualquier otra no auto boicotaría su propia obra.

Esto nos triplico los valores de la misma y no contamos con ningún seguro para afrontar semejantes mayores costos.

Además de los permisos, y autorizaciones Municipales y del Epas, nuestro libro gordo “literal de y manual de instrucciones es el Proyecto para la Construcción de una Set de Transformación realizado por Calf, además de permisos de zanjeo y otros que debimos tramitar para una obra de esta envergadura.

Epas contamos con pedido de interferencias y factibilidad para correr el caño

Es falso que Epas no sabía que estábamos realizando una obra en la vía pública ya que de la misma nos otorgó las interferencias y más tarde, para ser más precisos el día 15 de enero nos extendió la factibilidad para correr y desplazar la cañería.

Desde Somos Obras reafirmamos nuestro compromiso con el trabajo serio, el desarrollo regional y el respeto a las normativas vigentes.

Nos reservamos el derecho de iniciar las acciones correspondientes en defensa de nuestra reputación, confiamos en que:

- a) Sea valorado nuestro trabajo, el cual como lo manifestamos más arriba es sin cobrar un peso).
- b) Nos comiencen a tratar mejor que hasta el momento (basta de gritos altanerías coerciones con medidores del edificio.
- c) Y nos comiencen a dar ayudar en vez de realizar trabas y miramientos que pasan más por ego que por la obra en beneficio de la comunidad.